



## Adirmu crea una consulta para ayudar a dejar el tabaco a los diabéticos

### ▣▣ LA VERDAD

**MURCIA.** Diabetes y tabaco forman una mala combinación. Según la Asociación Americana de Diabetes, los diabéticos fumadores tienen 14 veces más probabilidades de experimentar problemas cardiovasculares que quienes no fuman y no padecen esta patología. El tabaco, recuerda la Asociación Murciana para el Cuidado de la Diabetes (Adirmu), supone un mayor riesgo de problemas renales, neuropatías o retinopatía, ya que «al reducir el aporte de oxígeno, se reduce también el flujo sanguíneo a la retina». Por ello, Adirmu ha creado una consulta de tabaquismo destinada a los asociados, sus familiares y todos los interesados en beneficiarse de esta iniciativa.

La consulta se abre hoy y se prolongará hasta el mes de diciembre, con la posibilidad de prorrogarse en 2011 según la acogida de la iniciativa. Al frente de ella estará el doctor Rafael Francisco González Oñate, que explica que «fumar es pernicioso para la salud de cualquier persona, pero en el caso de un diabético los perjuicios se multiplican».